
VEREADOR COBRA EFICIÊNCIA NO ATENDIMENTO A USUÁRIOS
DE ÔNIBUS DA VIAÇÃO SUZANO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Casquinha do Angaturama apresentou requerimento na noite desta terça-feira, 17, pedindo
explicações da Empresa Viação Suzano sobre a prestação de socorro mediante aos coletivos
que quebram durante a viagem. O parlamentar citou u caso em que alunos tiveram que ser
transportados por uma Van, que seguiu viagem com superlotação.
“É um absurdo em plena pandemia, os alunos tiveram que completar viagem sentados um
no colo do outro por falta de espaço, descumprindo assim, as normas de distanciamento
social e ainda colocando em risco a própria vida”, disse.
O legislador mencionou um imprevisto ocorrido o bairro Pouso Alegre. Segundo ele, as mães
de alunos, com idade inferior a doze anos, disseram que as crianças permaneceram por
mais de 3 horas dentro do fretado que quebrou na estrada, sentido Vila São Pedro.
“É preciso mudar esse cenário com urgência e essa é a razão do meu requerimento”,
concluiu. O texto foi aprovado por unanimidade.
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